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                                  2022.4.27 

 

◎ジュエリー文化史研究会について 

         露木 宏 

 

ご心配かけましたが、文化史研究会は今後も少しずつ 

続けることになりました。 

 

今後は岩崎さんにも加わっていただき、露木、宮坂さん、岩崎さんで 

運営してまいります。 

 

詳細が決まりましたら、またご案内します。 

 

 

ジュエリー文化史研究会 

http://www.j-bunka.jp/ 


